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          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотное здание апартамент-отеля с зелёными террасами в г. Ростове-на-дону».В работе представлена проектная документация на строительство 28-этажного здания апартамент-отеля высотой 122,85 м с подземной автостоянкой.Целью исследовательской части данного проекта является выбор проектного решения зеленых кровель террас апартамент-отеля в г. Ростове-на-Дону. Для достижения поставленной цели были решены следующие задачи:1.         обзор литературы:a.    изучение видов зеленых кровель;b.    изучение типовых конструктивных решений зеленых кровель;2.         исследование рынка зеленых кровель и выбор компаний производителей для сравнения;3.         описание критериев и выбор растительности для рассматриваемого здания и участка;4.         расчет нагрузки от принятой кровли на конструкции проектируемого здания;5.         разработка узлов примыкания зеленой кровли к стене и парапету на террасах;6.         визуализации здания.Исследование проведено методом анализа нормативной литературы, современных научных публикаций и проектных решений реализованных объектов. В результате работы выявлены основные виды зеленых кровель и выбрана компания производитель. По ряду критериев были выделены виды растительности, которые будут высажены на зеленое покрытие террас здания. Внесены изменения в архитектурные и конструктивные решения здания согласно принятому проектному решению зеленых кровель.
        

        
          Theme of final qualification work: «High-rise apartment-hotel building with green terraces in Rostov-on-Don».The project documentation for the construction of 28-story high-rise apartment-hotel building with a high of 122,85 m and an underground car-park is developed as part of this work.The aim of the research part of this project is selection of a design solution for terrace’s green roofs for an apartment hotel in Rostov-on-Don. To achieve this aim, the following tasks were solved:1.         literature review:a.    study of types of green roofs;b.    study of typical design solutions for green roofs;2.         market research of green roofs and selection of manufacturing companies for comparison;3.         description of the criterias and selection of vegetation for the building and site in question;4.         calculation of the load from the accepted roof on the structure of the designed building;5.         development of green roof junctions to the wall and parapet on terraces;6.         building visualization.The research was carried out by the method of analysis of normative literature, modern scien-tific publications, and design decisions of completed projects. As a result of the work, the main types of green roofs were identified and a manufacturer was selected. According to a number of criterias, the types of vegetation that will be planted on the green cover of the terraces of the building were identified. Changes have been made to the architectural and structural solutions of the building in accordance with the accepted design solution for green roofs.
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